



Aus dem Gemeinderat vom 11. Juni 2007

Ehrung von Blutspendern

Auch in diesem Jahr sei es vornehm Aufgabe der Gemeinde, 15 Blutspenderinnen und –spender zu ehren und dadurch Wertschätzung auszudrücken, so Bürgermeister Lehmann, eingangs seiner Laudatio. Insbesondere in der Sommerzeit sei es wichtig, über genügend Blutvorräte zu verfügen. Trotz allen Fortschritts sei die Medizin nach wie vor auf Spenderblut angewiesen. Die Spender könne man als „stille Lebensretter“ für ihren uneigennütigen Dienst am Nächsten bezeichnen. Mit nochmaligem Dank an die Spender und das DRK in Engen werden folgende Personen geehrt:

Für 10-maliges Spenden werden mit der Ehrennadel in Gold geehrt:

Manfred Bader, Josef Harth, Edwin Häufle, Michael Merk, Armin Schütt, Edwin Styr, Horst Uhlemann und Daniel Zepf.

Für 25-maliges Spenden werden mit der Ehrennadel in Gold mit goldenem Lorbeerkrantz und eingravierter Spendenzahl 25 geehrt:

Edwin Gühr, Daniel Rübél, Rolf Willauer und Martin Zeller.

Für 50-maliges Spenden werden mit der Ehrennadel in Gold mit goldenem Eichenkrantz und eingravierter Spendenzahl 50 geehrt:

Thomas Keller, Dieter Schamberger und Reiner Zeller.

Die Geehrten erhalten Ehrennadel, Ehrenurkunde und eine Flasche Hegau-Prosecco.

Vorlage von Bauanträgen

Der Gemeinderat stimmt den folgenden Vorhaben zu:

- Neubau einer Garage, Schloßstr. 62, Flst. Nr. 123/2
- Nutzungsänderung: Ehemalige Bankfiliale in Metzgerei-Verkaufsladen mit Stehimbiss und Anbringen einer Werbeanlage, Kirchstr. 1, Flst. Nr. 21
- Neubau eines Einfamilienhauses mit Garage und Carport, Bachweg 25, Flst.Nr. 5436

Vergabe von Bauleistungen – Straßenbau –

- a) Ausbau Duchtlinger Steig
- b) Gemeindeverbindungsweg Mühlhausen – Weiterdingen
- c) Ausbau der Austraße
- d) Straßenendausbau Gewerbegebiet „Im Kai“

Aufgrund der öffentlichen Ausschreibungen wurden 2 Angebote (Fa. SKS und Fa. Heim, beide aus Tuttlingen) abgegeben. Billigste und annehmbarste Bieterin ist die Fa. Heim aus Tuttlingen. Die bereitgestellten Haushaltsmittel werden überschritten. Für die überplanmäßig notwendigen Ausgaben legt die Verwaltung einen Finanzierungsvorschlag vor. Bürgermeister Lehmann bezeichnet alle Maßnahmen als dringend und wichtig. Die Arbeiten sollen im Juli und August durchgeführt werden.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig die Arbeiten für Bauleistungen im Straßenbau (Ausbau Duchtlinger Steig, Gemeindeverbindungsweg Mühlhausen – Weiterdingen, Ausbau Austraße und Straßenendausbau Gewerbegebiet „Im Kai“ werden an die billigste und annehmbarste Bieterin, die Fa. Heim aus Tuttlingen zum Angebotsendpreis von 309.656,96 Euro vergeben. Gleichzeitig wird die überplanmäßige Ausgabe beschlossen. Die Deckung der Finanzierungslücke ist durch Verwendung der kalkulierten Mehreinnahmen bei den FAG-Schlüsselzuweisungen und beim Anteil an der Einkommenssteuer gesichert.



Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates

- Protest gegen Fahrplankürzungen
- Unfallgefahr beim Steg Rohmen – Hagenweg
- Straßenbeleuchtungszeiten
- Grundschulklassen in Ehingen
- Straßenausbesserungsarbeiten
- Sanierung Bahnsteige in Mühlhausen